
◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会/111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.16 2016.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　私たちの時代には、英国語学研修は無く、本紙の内容を見て福岡高校の成長に感動しています。
　母校のさらなる飛躍を楽しみにしています。

編　集　後　記編　集　後　記

副会長　伊藤　雄一郎高校卒業して約２０年の出来事

日　時 平成28年 8月15日（月）18：00～20：30（受付17：30～）
 　同窓会総会　18：00～18：30
 　懇親会　　　18：30～20：30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（31回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第31回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職名 組回氏　　名

福岡高等学校　同窓会役員名簿英国語学研修は誇り
校長　永井　衛

　「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で８回目。今年も、お盆休みに合わせて開催。
　毎年、たくさんの旧友が集まって盛り上がっています！ 今年のメイン回生は、１回生、11回生、21回生、26回
生と今年卒業の31回生です。その他回生の方も大歓迎！！　久しぶりにみんなで集まりましょう！！

平成27年度　部活動成績学校の近況
書 道 部

華 道 部

そ の 他

陸上競技部

ソフトテニス部

バドミントン部

サッカー部

吹奏楽部

科 学 部

美 術 部

　ローリー＆ソヘイラご夫妻をお招きした英国語
学研修30周年記念の集いは、多くの皆様からご
芳志を賜り、さらに大野同窓会長はじめ多数の研
修生の皆様にご出席いただき、盛大に執り行う

ことができました。心より厚くお礼申しあげます。私はお二人とは初対
面でしたが、大変気さくで世話好きな人柄に惚れ込んでしまい、お
二人を頼って英国の語学学校や研修地を訪ねて来ました。
　語学学校のリージェント・オックスフォード校ではドリス校長にお会い
し、永年にわたるご指導に敬意と感謝の意を表して感謝状を贈りまし
た。大変喜んでいただき、本校生の直向きに英語を学ぶ姿に感心し
ておられました。明朗なドリス校長や真摯な先生方とＩＣＴ機器がそろ
い、綺麗で落ち着いた雰囲気の語学研修にふさわしい学校でした。
　生徒が最初の研修地であるボートンは、童話の絵のような田舎の
家並みや川面の水鳥に心癒やされる静かな英国の村でした。バー
スはローマ時代から続く温泉の街で、白茶色の石灰岩を用いた世
界遺産の街並みが美しく、人々の表情が穏やかな街でした。二週
間ホームステイするオックスフォードは、カレッジ、教会、博物館な
どに中世の佇まいを残す閑静な学園都市。そして古きよき伝統を
受け継ぎ新しい流行を生む大都市ロンドン。どこも初めて訪れる者
を虜にする魅力でいっぱいでした。
　ローリーさんにはホテル予約から愛車プリウスで研修地の見学な
ど大変お世話になりました。さらにアジアや日本の民芸品が所狭しと
（記念の集いで贈った感謝状は特別コーナーに）飾られたご自宅で、
ソヘイラさんの心温まる手料理を美味しくいただき楽しい時を共にし
ました。これまで本校生も同じ思いで過ごしたであろうと想像しながら、
30年間にわたって研修が途切れることなく続いてきたのは、紛れもな
くお二人のお陰であると実感しました。
　百聞は一見に如かず！異国の風土や伝統文化を、自分の目で見
て、耳で聞いて、手で触れて、、、五感がフルに働いて新たな視野
が芽生えました。ローリーさんが熱く語っていた「Try something 
different！」の大切さを肌で感じることができたと共に、30年の歴史
を刻む本校の英国語学研修
を誇りに思う旅となりました。
同窓会の皆様には今後とも英
国語学研修への変わらぬご
理解とご支援を賜りますよう、
よろしくお願い申しあげます。 
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大野　　洋靖
立川　　　証
伊藤　雄一郎
板谷　　直子
米沢　　尚美
牧野　　友紀
赤尾　　繁樹
長谷川　　格
宮田　　俊孝
徳田　　新一
浅地　　隆佳
中村　　裕二
塚原　　映生
川島　　　国
松本　　信幸
寺前　慎太郎
嶋田　　志保
藤村　　充邦
今井　　泰則
山川　　雄亮
高田　　洋平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下村　　　肇
二塚　　大地
土肥　　浩樹
小川　亜沙美
覚張　　千夏
山田　　雄介
鈴木　　亜衣
船木　　悠平
浜井　　欣宏
平田　　拓也
高田　　　樹
吉国　　　叡
宮原　　伸卓
中村　　夕香

　数年前から、体力維持、健康な体
づくりの為、運動を始めた。
　だからといって、人様に自慢でき
るような運動では無いのだが。
　目標は大事だと思い、「富山マラソ

ンに出場、そして完走」とした。
　当初、5キロも走りきれず、腹筋は連続10回がやっと。先が
おもいやられる毎日。しかし、自分が決めた事。飽きっぽい性格
の自分ではあったが何故か続いた。今から思えば高いノルマ
を設けなかったことがよかったのだろう。続けていくうちに自信
がつき、タイムは遅いが距離を走ることができるようになった。
　一人で始めたのだが、そのうち妻や友達、地域の仲間も同
じ目標の為頑張ろうと励まし合いながら続けている。おもし
ろいことに、真面目に取り組んでいるとご褒美がある。何よ
り友達が増えることだ。40代後半にもなると、新しい友達
など現れる訳もないのだが、共通の趣味は垣根を作らない。
また、何十年もあっていなかった高校時代の旧友が、隣を
走っていたこともある。
　学生時代にも、こんなに運動を続けたことのない自分に周囲
の皆も驚いている。特別な事は何もしていない。だけど、普
通が一番難しいという事もわかる歳になっているのだが…。

20数年吸い続けたタバコを止め、21時以降の炭水化物を我
慢し、自分の決めたノルマをこなす。気づけば、1年半が経過
していた。
　富山マラソン当日、「秋晴れとは、こういう日のことをい
うのだろう」というような晴天に恵まれた。ランナー総勢1
万2千人。御陰様で完走することができた。楽しかった。沿
道の声援、応援してくださった団体の人々、走りやすいよう
に気配り頂いたボランティアの方々。皆さんのおかげで46
歳普通の中年男性は、ヒーローのように手を振って路上の中
央を颯爽と走らせてもらった。間違いなく、人生の1ページ
を刻ませてもらった。恥ずかしい話ではあるが、今でも完走
賞をみて笑っている。そして今、ホノルルマラソンに出場し
たいという野望を持ち、日々精進している。
　人間、いつどこでスイッチが入るかわからない。特に若い
君たち１人１人のスイッチは、無限なのだろう。今は辛くて
も、芽が出てなくても思い描く目標に一歩ずつ近づいている
のは間違いない。
　本文にも記しましたが、今年も同窓会が開催されます。同窓
生なら、誰でも参加出来ます。今年は会場で「一歩ずつ頑
張っているあなたの話」聞かせて下さい。

■第５２回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
 女子やり投げ（３０ｍ７３）
  第５位 山口　佳南（21Ｈ）
■平成２７年度富山県高等学校ソフトテニス総体地区予選大会
 ダブルス
　　優　勝 網　　菜月（13Ｈ）
　　　　 島倉　伊世（13Ｈ）
■高円宮杯Ｕ－１８サッカーリーグ２０１５富山県リーグ
 Ｔ２リーグ フェアプレー賞
■第10回高岡市民体育大会バドミントン競技
 高校女子シングルス
 　２位 萬谷　莉瑚（21Ｈ）
■第43回富山県吹奏楽コンクール
 高等学校Ｂ部門 金　　　賞
■第37回高岡地区アンサンブルコンテスト
 　金　賞 サクソフォン四重奏
■第27回富山県高等学校自然科学部研究発表会
 研究発表（化学）部門 研究活動奨励賞
■第40回富山県青少年美術展　デザイン部門
 　佳　作 飯沼　友梨（13Ｈ）
■福岡町つくりもんまつり
 参勝（実行委員長賞・北日本新聞社賞）
 作品名「タイムスリップ ～ジュラ紀へ～」

■第40回富山県青少年美術展　書部門　　 
 佳　　作 清水　涼帆（12Ｈ）
■第27回富山県高等学校文化祭　書道部門
 優 秀 賞  嶋　穂乃香（22Ｈ）
 （平成２８年度全国高等学校総合文化祭広島大会に出品）

■第１８回学校華道インターネット花展
 北陸・甲信越ブロック賞（北國新聞社賞）
   皆月　優良（22Ｈ）
■第17回富山県高等学校英語プレゼンテーションコンテスト
 スピーチ部門　最優秀賞 杉谷　彩葉（21Ｈ）
 （第９回全国高等学校英語スピーチコンテスト 東海北陸ブロック大会出場）
　　　　　　　 奨 励 賞 高瀬　順啓（21Ｈ）
 リサーチ・プロジェクト部門　　奨 励 賞
 　　　　  加藤 麻里奈（21Ｈ） 矢後　妃那（21Ｈ）
 　　　　  山口　瑠璃（21Ｈ）  米田　紗子（21Ｈ）
■第68回富山県高等学校選手権水泳競技大会　
 女子２００ｍ自由形
　　第３位（北信越大会出場） 小谷  ともの（12Ｈ）
■第１１回関数グラフアート全国コンテスト
 優秀賞　  穴井 遼太郎（23Ｈ）  鴨島　侑吾（23Ｈ）
  　　　  高島　風也（23Ｈ）
 優秀賞　  青木　侑奈（22Ｈ）  高社　華（22Ｈ）
　優秀賞　  嶋　　夢乃（23Ｈ）  杉江　真弥（22Ｈ）
■第２６回富山県高等学校将棋選手権大会
 男子個人戦　第３位 清水　優（11Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！

（Ａさん）： 同窓生も6,212人を超えて、大所帯になりましたね～
（Ｂさん）： 人数が増えても、つながりはどうだろう。毎年総会の中心学年が案内に苦労してる。どうしても連絡がとれな

い人がいるんだよねー
（Ａさん）： LINEとかFacebookとか簡単につながる時代だけど、つながりたくない人もいるのかな～？
（Ｂさん）： 仕事や結婚などで住所や名前が変わっても、出身校は変わらないから、ふるさとの高校とのつながりは大切

にしたいねー
※同窓会では同窓生の情報をいつでもお待ちしています。

miniminimini

ローリーさん&ドリス校長と

英国語学研修30周年記念パーティ
（コーン夫妻を招いて開催）
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第30回

＆同窓会総会 懇親会

10回生集合写真

20回生集合写真

25回生集合写真

30回生集合写真

永年勤続表彰

永年勤続表彰
　もう退職してしまいましたが、再任用の
4年間をつなげて永年勤続表彰をしていた
だき、ありがとうございました。福岡高校
十年間での一番の思い出は、やはり野球部
が甲子園へ行ったことで、私も一緒に応援
に行きました。また、顧問していた茶道部
と科学部の活躍です。茶道部は、平成24年
に富山県で全国総合文化祭が開催された
とき、瑞龍寺法堂上段の間でのお手前披露
という大役を果たしました。科学部も次々
と日本学生科学賞や他の賞を受賞しました。
このように文武両道に活躍している福岡高
校で勤務できて幸せでした。今後さらに勉
強に部活に励まれることを願っています。

大原 絹枝　先生

　10回生は働き盛り、子育て世代ということもあり残
念ながら出席者は多くありませんでした。しかし、忙し
い中、集まってくれた同窓生の方達と昔話などいろい
ろ話ができ、楽しい懇親会となりました。会場では、制
服や体操服を着た当時の私達がきらきらとした笑顔で学
校生活を送っている映像も流れており、あの頃は若かった
なぁと懐かしく思い出されました。次回の懇親会はアラ
フィフ？！に差しかかっている歳になるかもしれませんが、
先生方含め同窓生皆さんとお会いできたらいいなと楽し
みにしています。

　同級生に会うのは10年ぶりなので、私のこと覚えているか
な？とか、大人になったみんなのこと分からなかったらどうし
よう…とか、ドキドキでしたが、みんなあの時の18歳のまま
でした。容姿は少し大人になって、会話の内容も仕事や家庭
の話に変わったけれど、表情や雰囲気は18歳に戻ったような
気がします。高校生の時にはあまり接点がなかった人とも話
ができたり、先生と懐かしい話ができたりととても貴重な時
間でした。会場で盛り上がった私たちは、予定していなかった
二次会も開催することができ、沢山の笑顔が溢れる1日でし
た。定期的に同窓会を開催したいと思います。協力してくれた
幹事のみなさんありがとうございました。

　卒業してから約半年。集まった仲間たちが元気でい
ることに安心しながら、皆、どことなく大人びている
様子に少し、置いていかれたような気分になりました。
私は、打ち上げや同窓会といった、人の集まりが苦手
です。だから、幹事になったときは不安でしたが、当日、
仲間や恩師の方々と昔話に花を咲かせ、今を語り合い、
また会うことを約束できたことで「来てよかったな」
と思えました。今回、都合がつかず、来られなかった人
に次回は会えるといいなと思えるほど、同窓会は良い
ものでした。

　卒業してから2回目の同窓会では私を含め、社会人に
なっている人も多くおり、久しぶりに会った友人は大人
の印象になっていました。仕事の関係で富山県内にいな
い人も多くいる中、今回の同窓会では学年の約半分に迫
る50人以上の人が集まり、高校時代に培った団結力を
感じることができました！友人との会話の中では高校時
代の懐かしい話はあるものの、節々に出てくるのはこれ
からの将来の話などで、今後を見据えた友人の姿に刺
激を受けることもできました。私自身、友人に負けない
ように、そして福岡高校生として恥じないように何事に
も取り組んでいきたいです。

感謝状受賞者  大原 絹枝先生

　平成27年8月13日（木）、ホテルニューオータニ高岡にお
いて『第30回福岡高等学校同窓会総会』が開催されました。
　当日は、10回生・20回生・25回生・30回生を中心に約
180人の参加がありました。総会では、大野同窓会長、
永井校長の挨拶に続き、永年勤続表彰として大原絹枝先
生へ感謝状と記念品が贈呈されました。その後、平成26年
度の会務報告・会計報告、平成2７年度会務計画等の議事
が審議され全会一致で了承されました。
　また、総会後の懇親会では、恩師の先生方や旧友との再
会を懐かしみ、思い出話に花を咲かせ、会場は笑顔であふ
れていました。

　今年度は、英国語学研修がスタートして30周年、参加した生徒数
は700名以上を数えます。
　この記念すべき年に、研修先の英国より本校が長年お世話に
なっているコーン夫妻をお招きすることができました。コーン夫妻は、
現地での研修全般のお世話をしてくださるコーディネーターで、生
徒たちが安心して研修ができるよう、ご尽力いただいています。
　2015年９月18日、学校祭に併せて「コーン夫妻歓迎セレモニー」が開かれました。また、翌日19日には、ホテル
ニューオータニ高岡で語学研修に参加した同窓生も交えた記念パーティーが開催され、112名の関係者がコーン夫
妻に感謝の意を表すとともに、英国語学研修30周年を祝いました。

30回生　中村　夕香

25回生　浜井　欣宏

20回生　小川 亜沙美

感謝状贈呈

10回生　嶋田　志保

　記念パーティ当日は、30周年ということもあり、懐かしい顔ぶれや歴代
の先輩・後輩の楽しそうな笑顔が会場いっぱいにありました。私自身も約8
年ぶりにコーン夫妻に会えるということでとても楽しみにしていました。
今回、参加できなかった同級生には、パーティーの全体写真を見てもらいま
した。彼女たちはコーン夫妻の変わらぬ姿を見て、当時を思い出していまし
た。そしてまた、みんなでイギリスに遊びに行きたいねと話していました。
　私はこの研修に参加することができ、30周年記念パーティーにも参加す
ることができ、大変嬉しく思います。このような貴重な研修がこれからも
40年50年と続くことを願っております。

南　絵里花（第21回派遣生徒）

　本年度は、私にとって実にラッキーな年となっています。久しぶりに本
校で勤務できていることに加え、2度の引率の機会をいただいた英国語学
研修が、コーン夫妻にお世話をいただいて30周年を迎えられ、その記念事
業にも出席させてもらえたことです。21年ぶりに再会し、お元気なコーン
夫妻にお会いできてとてもうれしく思いました。オックスフォードでの語
学研修という研修地と内容のすばらしさに加え、コーン夫妻を通して30年
間も、参加者が年次を超えて、同じような豊かな経験を共有できているこ
とは実に素晴らしいことだと思っています。今後とも一人でも多くの生徒
の皆さんが参加され、広い視野と自信を身につける機会にしてもらえれば
と思っています。

奥村　俊一（第2回・9回引率教諭）

　記念パーティーでは、約７年ぶりに、ローリーさん、ソヘイラさんにお
会いすることができ、とても良い時間を過ごすことが出来ました。初めて
の海外での生活に不安を感じていた自分を、ローリーさんやホストファミ
リーをはじめ、イギリスの方々が優しく迎えて下さり、サポートをして下
さったことが思い出されました。英国研での経験は、自分の人生において
大きな分岐点となったと思います。今後も、より多くの後輩たちが英国研
に参加し、現地で貴重な経験をしてほしいと願っています。

山本　桃子（第23回派遣生徒・本校教員）

9回派遣生徒
押田 彩子（旧姓山田）

学校祭での
コーン夫妻歓迎セレモニー

22回派遣生徒
野井 健太
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永年勤続表彰
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二次会も開催することができ、沢山の笑顔が溢れる1日でし
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いて『第30回福岡高等学校同窓会総会』が開催されました。
　当日は、10回生・20回生・25回生・30回生を中心に約
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◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会/111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.16 2016.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　私たちの時代には、英国語学研修は無く、本紙の内容を見て福岡高校の成長に感動しています。
　母校のさらなる飛躍を楽しみにしています。

編　集　後　記編　集　後　記

副会長　伊藤　雄一郎高校卒業して約２０年の出来事

日　時 平成28年 8月15日（月）18：00～20：30（受付17：30～）
 　同窓会総会　18：00～18：30
 　懇親会　　　18：30～20：30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（31回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第31回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職名 組回氏　　名

福岡高等学校　同窓会役員名簿英国語学研修は誇り
校長　永井　衛

　「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で８回目。今年も、お盆休みに合わせて開催。
　毎年、たくさんの旧友が集まって盛り上がっています！ 今年のメイン回生は、１回生、11回生、21回生、26回
生と今年卒業の31回生です。その他回生の方も大歓迎！！　久しぶりにみんなで集まりましょう！！

平成27年度　部活動成績学校の近況
書 道 部

華 道 部

そ の 他

陸上競技部

ソフトテニス部

バドミントン部

サッカー部

吹奏楽部

科 学 部

美 術 部

　ローリー＆ソヘイラご夫妻をお招きした英国語
学研修30周年記念の集いは、多くの皆様からご
芳志を賜り、さらに大野同窓会長はじめ多数の研
修生の皆様にご出席いただき、盛大に執り行う

ことができました。心より厚くお礼申しあげます。私はお二人とは初対
面でしたが、大変気さくで世話好きな人柄に惚れ込んでしまい、お
二人を頼って英国の語学学校や研修地を訪ねて来ました。
　語学学校のリージェント・オックスフォード校ではドリス校長にお会い
し、永年にわたるご指導に敬意と感謝の意を表して感謝状を贈りまし
た。大変喜んでいただき、本校生の直向きに英語を学ぶ姿に感心し
ておられました。明朗なドリス校長や真摯な先生方とＩＣＴ機器がそろ
い、綺麗で落ち着いた雰囲気の語学研修にふさわしい学校でした。
　生徒が最初の研修地であるボートンは、童話の絵のような田舎の
家並みや川面の水鳥に心癒やされる静かな英国の村でした。バー
スはローマ時代から続く温泉の街で、白茶色の石灰岩を用いた世
界遺産の街並みが美しく、人々の表情が穏やかな街でした。二週
間ホームステイするオックスフォードは、カレッジ、教会、博物館な
どに中世の佇まいを残す閑静な学園都市。そして古きよき伝統を
受け継ぎ新しい流行を生む大都市ロンドン。どこも初めて訪れる者
を虜にする魅力でいっぱいでした。
　ローリーさんにはホテル予約から愛車プリウスで研修地の見学な
ど大変お世話になりました。さらにアジアや日本の民芸品が所狭しと
（記念の集いで贈った感謝状は特別コーナーに）飾られたご自宅で、
ソヘイラさんの心温まる手料理を美味しくいただき楽しい時を共にし
ました。これまで本校生も同じ思いで過ごしたであろうと想像しながら、
30年間にわたって研修が途切れることなく続いてきたのは、紛れもな
くお二人のお陰であると実感しました。
　百聞は一見に如かず！異国の風土や伝統文化を、自分の目で見
て、耳で聞いて、手で触れて、、、五感がフルに働いて新たな視野
が芽生えました。ローリーさんが熱く語っていた「Try something 
different！」の大切さを肌で感じることができたと共に、30年の歴史
を刻む本校の英国語学研修
を誇りに思う旅となりました。
同窓会の皆様には今後とも英
国語学研修への変わらぬご
理解とご支援を賜りますよう、
よろしくお願い申しあげます。 
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大野　　洋靖
立川　　　証
伊藤　雄一郎
板谷　　直子
米沢　　尚美
牧野　　友紀
赤尾　　繁樹
長谷川　　格
宮田　　俊孝
徳田　　新一
浅地　　隆佳
中村　　裕二
塚原　　映生
川島　　　国
松本　　信幸
寺前　慎太郎
嶋田　　志保
藤村　　充邦
今井　　泰則
山川　　雄亮
高田　　洋平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下村　　　肇
二塚　　大地
土肥　　浩樹
小川　亜沙美
覚張　　千夏
山田　　雄介
鈴木　　亜衣
船木　　悠平
浜井　　欣宏
平田　　拓也
高田　　　樹
吉国　　　叡
宮原　　伸卓
中村　　夕香

　数年前から、体力維持、健康な体
づくりの為、運動を始めた。
　だからといって、人様に自慢でき
るような運動では無いのだが。
　目標は大事だと思い、「富山マラソ

ンに出場、そして完走」とした。
　当初、5キロも走りきれず、腹筋は連続10回がやっと。先が
おもいやられる毎日。しかし、自分が決めた事。飽きっぽい性格
の自分ではあったが何故か続いた。今から思えば高いノルマ
を設けなかったことがよかったのだろう。続けていくうちに自信
がつき、タイムは遅いが距離を走ることができるようになった。
　一人で始めたのだが、そのうち妻や友達、地域の仲間も同
じ目標の為頑張ろうと励まし合いながら続けている。おもし
ろいことに、真面目に取り組んでいるとご褒美がある。何よ
り友達が増えることだ。40代後半にもなると、新しい友達
など現れる訳もないのだが、共通の趣味は垣根を作らない。
また、何十年もあっていなかった高校時代の旧友が、隣を
走っていたこともある。
　学生時代にも、こんなに運動を続けたことのない自分に周囲
の皆も驚いている。特別な事は何もしていない。だけど、普
通が一番難しいという事もわかる歳になっているのだが…。

20数年吸い続けたタバコを止め、21時以降の炭水化物を我
慢し、自分の決めたノルマをこなす。気づけば、1年半が経過
していた。
　富山マラソン当日、「秋晴れとは、こういう日のことをい
うのだろう」というような晴天に恵まれた。ランナー総勢1
万2千人。御陰様で完走することができた。楽しかった。沿
道の声援、応援してくださった団体の人々、走りやすいよう
に気配り頂いたボランティアの方々。皆さんのおかげで46
歳普通の中年男性は、ヒーローのように手を振って路上の中
央を颯爽と走らせてもらった。間違いなく、人生の1ページ
を刻ませてもらった。恥ずかしい話ではあるが、今でも完走
賞をみて笑っている。そして今、ホノルルマラソンに出場し
たいという野望を持ち、日々精進している。
　人間、いつどこでスイッチが入るかわからない。特に若い
君たち１人１人のスイッチは、無限なのだろう。今は辛くて
も、芽が出てなくても思い描く目標に一歩ずつ近づいている
のは間違いない。
　本文にも記しましたが、今年も同窓会が開催されます。同窓
生なら、誰でも参加出来ます。今年は会場で「一歩ずつ頑
張っているあなたの話」聞かせて下さい。

■第５２回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
 女子やり投げ（３０ｍ７３）
  第５位 山口　佳南（21Ｈ）
■平成２７年度富山県高等学校ソフトテニス総体地区予選大会
 ダブルス
　　優　勝 網　　菜月（13Ｈ）
　　　　 島倉　伊世（13Ｈ）
■高円宮杯Ｕ－１８サッカーリーグ２０１５富山県リーグ
 Ｔ２リーグ フェアプレー賞
■第10回高岡市民体育大会バドミントン競技
 高校女子シングルス
 　２位 萬谷　莉瑚（21Ｈ）
■第43回富山県吹奏楽コンクール
 高等学校Ｂ部門 金　　　賞
■第37回高岡地区アンサンブルコンテスト
 　金　賞 サクソフォン四重奏
■第27回富山県高等学校自然科学部研究発表会
 研究発表（化学）部門 研究活動奨励賞
■第40回富山県青少年美術展　デザイン部門
 　佳　作 飯沼　友梨（13Ｈ）
■福岡町つくりもんまつり
 参勝（実行委員長賞・北日本新聞社賞）
 作品名「タイムスリップ ～ジュラ紀へ～」

■第40回富山県青少年美術展　書部門　　 
 佳　　作 清水　涼帆（12Ｈ）
■第27回富山県高等学校文化祭　書道部門
 優 秀 賞  嶋　穂乃香（22Ｈ）
 （平成２８年度全国高等学校総合文化祭広島大会に出品）

■第１８回学校華道インターネット花展
 北陸・甲信越ブロック賞（北國新聞社賞）
   皆月　優良（22Ｈ）
■第17回富山県高等学校英語プレゼンテーションコンテスト
 スピーチ部門　最優秀賞 杉谷　彩葉（21Ｈ）
 （第９回全国高等学校英語スピーチコンテスト 東海北陸ブロック大会出場）
　　　　　　　 奨 励 賞 高瀬　順啓（21Ｈ）
 リサーチ・プロジェクト部門　　奨 励 賞
 　　　　  加藤 麻里奈（21Ｈ） 矢後　妃那（21Ｈ）
 　　　　  山口　瑠璃（21Ｈ）  米田　紗子（21Ｈ）
■第68回富山県高等学校選手権水泳競技大会　
 女子２００ｍ自由形
　　第３位（北信越大会出場） 小谷  ともの（12Ｈ）
■第１１回関数グラフアート全国コンテスト
 優秀賞　  穴井 遼太郎（23Ｈ）  鴨島　侑吾（23Ｈ）
  　　　  高島　風也（23Ｈ）
 優秀賞　  青木　侑奈（22Ｈ）  高社　華（22Ｈ）
　優秀賞　  嶋　　夢乃（23Ｈ）  杉江　真弥（22Ｈ）
■第２６回富山県高等学校将棋選手権大会
 男子個人戦　第３位 清水　優（11Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！

（Ａさん）： 同窓生も6,212人を超えて、大所帯になりましたね～
（Ｂさん）： 人数が増えても、つながりはどうだろう。毎年総会の中心学年が案内に苦労してる。どうしても連絡がとれな

い人がいるんだよねー
（Ａさん）： LINEとかFacebookとか簡単につながる時代だけど、つながりたくない人もいるのかな～？
（Ｂさん）： 仕事や結婚などで住所や名前が変わっても、出身校は変わらないから、ふるさとの高校とのつながりは大切

にしたいねー
※同窓会では同窓生の情報をいつでもお待ちしています。

miniminimini

ローリーさん&ドリス校長と

英国語学研修30周年記念パーティ
（コーン夫妻を招いて開催）
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第30回

＆同窓会総会 懇親会

10回生集合写真

20回生集合写真

25回生集合写真

30回生集合写真

永年勤続表彰

永年勤続表彰
　もう退職してしまいましたが、再任用の
4年間をつなげて永年勤続表彰をしていた
だき、ありがとうございました。福岡高校
十年間での一番の思い出は、やはり野球部
が甲子園へ行ったことで、私も一緒に応援
に行きました。また、顧問していた茶道部
と科学部の活躍です。茶道部は、平成24年
に富山県で全国総合文化祭が開催された
とき、瑞龍寺法堂上段の間でのお手前披露
という大役を果たしました。科学部も次々
と日本学生科学賞や他の賞を受賞しました。
このように文武両道に活躍している福岡高
校で勤務できて幸せでした。今後さらに勉
強に部活に励まれることを願っています。

大原 絹枝　先生

　10回生は働き盛り、子育て世代ということもあり残
念ながら出席者は多くありませんでした。しかし、忙し
い中、集まってくれた同窓生の方達と昔話などいろい
ろ話ができ、楽しい懇親会となりました。会場では、制
服や体操服を着た当時の私達がきらきらとした笑顔で学
校生活を送っている映像も流れており、あの頃は若かった
なぁと懐かしく思い出されました。次回の懇親会はアラ
フィフ？！に差しかかっている歳になるかもしれませんが、
先生方含め同窓生皆さんとお会いできたらいいなと楽し
みにしています。

　同級生に会うのは10年ぶりなので、私のこと覚えているか
な？とか、大人になったみんなのこと分からなかったらどうし
よう…とか、ドキドキでしたが、みんなあの時の18歳のまま
でした。容姿は少し大人になって、会話の内容も仕事や家庭
の話に変わったけれど、表情や雰囲気は18歳に戻ったような
気がします。高校生の時にはあまり接点がなかった人とも話
ができたり、先生と懐かしい話ができたりととても貴重な時
間でした。会場で盛り上がった私たちは、予定していなかった
二次会も開催することができ、沢山の笑顔が溢れる1日でし
た。定期的に同窓会を開催したいと思います。協力してくれた
幹事のみなさんありがとうございました。

　卒業してから約半年。集まった仲間たちが元気でい
ることに安心しながら、皆、どことなく大人びている
様子に少し、置いていかれたような気分になりました。
私は、打ち上げや同窓会といった、人の集まりが苦手
です。だから、幹事になったときは不安でしたが、当日、
仲間や恩師の方々と昔話に花を咲かせ、今を語り合い、
また会うことを約束できたことで「来てよかったな」
と思えました。今回、都合がつかず、来られなかった人
に次回は会えるといいなと思えるほど、同窓会は良い
ものでした。

　卒業してから2回目の同窓会では私を含め、社会人に
なっている人も多くおり、久しぶりに会った友人は大人
の印象になっていました。仕事の関係で富山県内にいな
い人も多くいる中、今回の同窓会では学年の約半分に迫
る50人以上の人が集まり、高校時代に培った団結力を
感じることができました！友人との会話の中では高校時
代の懐かしい話はあるものの、節々に出てくるのはこれ
からの将来の話などで、今後を見据えた友人の姿に刺
激を受けることもできました。私自身、友人に負けない
ように、そして福岡高校生として恥じないように何事に
も取り組んでいきたいです。

感謝状受賞者  大原 絹枝先生

　平成27年8月13日（木）、ホテルニューオータニ高岡にお
いて『第30回福岡高等学校同窓会総会』が開催されました。
　当日は、10回生・20回生・25回生・30回生を中心に約
180人の参加がありました。総会では、大野同窓会長、
永井校長の挨拶に続き、永年勤続表彰として大原絹枝先
生へ感謝状と記念品が贈呈されました。その後、平成26年
度の会務報告・会計報告、平成2７年度会務計画等の議事
が審議され全会一致で了承されました。
　また、総会後の懇親会では、恩師の先生方や旧友との再
会を懐かしみ、思い出話に花を咲かせ、会場は笑顔であふ
れていました。

　今年度は、英国語学研修がスタートして30周年、参加した生徒数
は700名以上を数えます。
　この記念すべき年に、研修先の英国より本校が長年お世話に
なっているコーン夫妻をお招きすることができました。コーン夫妻は、
現地での研修全般のお世話をしてくださるコーディネーターで、生
徒たちが安心して研修ができるよう、ご尽力いただいています。
　2015年９月18日、学校祭に併せて「コーン夫妻歓迎セレモニー」が開かれました。また、翌日19日には、ホテル
ニューオータニ高岡で語学研修に参加した同窓生も交えた記念パーティーが開催され、112名の関係者がコーン夫
妻に感謝の意を表すとともに、英国語学研修30周年を祝いました。

30回生　中村　夕香

25回生　浜井　欣宏

20回生　小川 亜沙美

感謝状贈呈

10回生　嶋田　志保

　記念パーティ当日は、30周年ということもあり、懐かしい顔ぶれや歴代
の先輩・後輩の楽しそうな笑顔が会場いっぱいにありました。私自身も約8
年ぶりにコーン夫妻に会えるということでとても楽しみにしていました。
今回、参加できなかった同級生には、パーティーの全体写真を見てもらいま
した。彼女たちはコーン夫妻の変わらぬ姿を見て、当時を思い出していまし
た。そしてまた、みんなでイギリスに遊びに行きたいねと話していました。
　私はこの研修に参加することができ、30周年記念パーティーにも参加す
ることができ、大変嬉しく思います。このような貴重な研修がこれからも
40年50年と続くことを願っております。

南　絵里花（第21回派遣生徒）

　本年度は、私にとって実にラッキーな年となっています。久しぶりに本
校で勤務できていることに加え、2度の引率の機会をいただいた英国語学
研修が、コーン夫妻にお世話をいただいて30周年を迎えられ、その記念事
業にも出席させてもらえたことです。21年ぶりに再会し、お元気なコーン
夫妻にお会いできてとてもうれしく思いました。オックスフォードでの語
学研修という研修地と内容のすばらしさに加え、コーン夫妻を通して30年
間も、参加者が年次を超えて、同じような豊かな経験を共有できているこ
とは実に素晴らしいことだと思っています。今後とも一人でも多くの生徒
の皆さんが参加され、広い視野と自信を身につける機会にしてもらえれば
と思っています。

奥村　俊一（第2回・9回引率教諭）

　記念パーティーでは、約７年ぶりに、ローリーさん、ソヘイラさんにお
会いすることができ、とても良い時間を過ごすことが出来ました。初めて
の海外での生活に不安を感じていた自分を、ローリーさんやホストファミ
リーをはじめ、イギリスの方々が優しく迎えて下さり、サポートをして下
さったことが思い出されました。英国研での経験は、自分の人生において
大きな分岐点となったと思います。今後も、より多くの後輩たちが英国研
に参加し、現地で貴重な経験をしてほしいと願っています。

山本　桃子（第23回派遣生徒・本校教員）

9回派遣生徒
押田 彩子（旧姓山田）

学校祭での
コーン夫妻歓迎セレモニー

22回派遣生徒
野井 健太



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会/111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.16 2016.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　私たちの時代には、英国語学研修は無く、本紙の内容を見て福岡高校の成長に感動しています。
　母校のさらなる飛躍を楽しみにしています。

編　集　後　記編　集　後　記

副会長　伊藤　雄一郎高校卒業して約２０年の出来事

日　時 平成28年 8月15日（月）18：00～20：30（受付17：30～）
 　同窓会総会　18：00～18：30
 　懇親会　　　18：30～20：30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（31回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第31回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職名 組回氏　　名

福岡高等学校　同窓会役員名簿英国語学研修は誇り
校長　永井　衛

　「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で８回目。今年も、お盆休みに合わせて開催。
　毎年、たくさんの旧友が集まって盛り上がっています！ 今年のメイン回生は、１回生、11回生、21回生、26回
生と今年卒業の31回生です。その他回生の方も大歓迎！！　久しぶりにみんなで集まりましょう！！

平成27年度　部活動成績学校の近況
書 道 部

華 道 部

そ の 他

陸上競技部

ソフトテニス部

バドミントン部

サッカー部

吹奏楽部

科 学 部

美 術 部

　ローリー＆ソヘイラご夫妻をお招きした英国語
学研修30周年記念の集いは、多くの皆様からご
芳志を賜り、さらに大野同窓会長はじめ多数の研
修生の皆様にご出席いただき、盛大に執り行う

ことができました。心より厚くお礼申しあげます。私はお二人とは初対
面でしたが、大変気さくで世話好きな人柄に惚れ込んでしまい、お
二人を頼って英国の語学学校や研修地を訪ねて来ました。
　語学学校のリージェント・オックスフォード校ではドリス校長にお会い
し、永年にわたるご指導に敬意と感謝の意を表して感謝状を贈りまし
た。大変喜んでいただき、本校生の直向きに英語を学ぶ姿に感心し
ておられました。明朗なドリス校長や真摯な先生方とＩＣＴ機器がそろ
い、綺麗で落ち着いた雰囲気の語学研修にふさわしい学校でした。
　生徒が最初の研修地であるボートンは、童話の絵のような田舎の
家並みや川面の水鳥に心癒やされる静かな英国の村でした。バー
スはローマ時代から続く温泉の街で、白茶色の石灰岩を用いた世
界遺産の街並みが美しく、人々の表情が穏やかな街でした。二週
間ホームステイするオックスフォードは、カレッジ、教会、博物館な
どに中世の佇まいを残す閑静な学園都市。そして古きよき伝統を
受け継ぎ新しい流行を生む大都市ロンドン。どこも初めて訪れる者
を虜にする魅力でいっぱいでした。
　ローリーさんにはホテル予約から愛車プリウスで研修地の見学な
ど大変お世話になりました。さらにアジアや日本の民芸品が所狭しと
（記念の集いで贈った感謝状は特別コーナーに）飾られたご自宅で、
ソヘイラさんの心温まる手料理を美味しくいただき楽しい時を共にし
ました。これまで本校生も同じ思いで過ごしたであろうと想像しながら、
30年間にわたって研修が途切れることなく続いてきたのは、紛れもな
くお二人のお陰であると実感しました。
　百聞は一見に如かず！異国の風土や伝統文化を、自分の目で見
て、耳で聞いて、手で触れて、、、五感がフルに働いて新たな視野
が芽生えました。ローリーさんが熱く語っていた「Try something 
different！」の大切さを肌で感じることができたと共に、30年の歴史
を刻む本校の英国語学研修
を誇りに思う旅となりました。
同窓会の皆様には今後とも英
国語学研修への変わらぬご
理解とご支援を賜りますよう、
よろしくお願い申しあげます。 
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大野　　洋靖
立川　　　証
伊藤　雄一郎
板谷　　直子
米沢　　尚美
牧野　　友紀
赤尾　　繁樹
長谷川　　格
宮田　　俊孝
徳田　　新一
浅地　　隆佳
中村　　裕二
塚原　　映生
川島　　　国
松本　　信幸
寺前　慎太郎
嶋田　　志保
藤村　　充邦
今井　　泰則
山川　　雄亮
高田　　洋平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下村　　　肇
二塚　　大地
土肥　　浩樹
小川　亜沙美
覚張　　千夏
山田　　雄介
鈴木　　亜衣
船木　　悠平
浜井　　欣宏
平田　　拓也
高田　　　樹
吉国　　　叡
宮原　　伸卓
中村　　夕香

　数年前から、体力維持、健康な体
づくりの為、運動を始めた。
　だからといって、人様に自慢でき
るような運動では無いのだが。
　目標は大事だと思い、「富山マラソ

ンに出場、そして完走」とした。
　当初、5キロも走りきれず、腹筋は連続10回がやっと。先が
おもいやられる毎日。しかし、自分が決めた事。飽きっぽい性格
の自分ではあったが何故か続いた。今から思えば高いノルマ
を設けなかったことがよかったのだろう。続けていくうちに自信
がつき、タイムは遅いが距離を走ることができるようになった。
　一人で始めたのだが、そのうち妻や友達、地域の仲間も同
じ目標の為頑張ろうと励まし合いながら続けている。おもし
ろいことに、真面目に取り組んでいるとご褒美がある。何よ
り友達が増えることだ。40代後半にもなると、新しい友達
など現れる訳もないのだが、共通の趣味は垣根を作らない。
また、何十年もあっていなかった高校時代の旧友が、隣を
走っていたこともある。
　学生時代にも、こんなに運動を続けたことのない自分に周囲
の皆も驚いている。特別な事は何もしていない。だけど、普
通が一番難しいという事もわかる歳になっているのだが…。

20数年吸い続けたタバコを止め、21時以降の炭水化物を我
慢し、自分の決めたノルマをこなす。気づけば、1年半が経過
していた。
　富山マラソン当日、「秋晴れとは、こういう日のことをい
うのだろう」というような晴天に恵まれた。ランナー総勢1
万2千人。御陰様で完走することができた。楽しかった。沿
道の声援、応援してくださった団体の人々、走りやすいよう
に気配り頂いたボランティアの方々。皆さんのおかげで46
歳普通の中年男性は、ヒーローのように手を振って路上の中
央を颯爽と走らせてもらった。間違いなく、人生の1ページ
を刻ませてもらった。恥ずかしい話ではあるが、今でも完走
賞をみて笑っている。そして今、ホノルルマラソンに出場し
たいという野望を持ち、日々精進している。
　人間、いつどこでスイッチが入るかわからない。特に若い
君たち１人１人のスイッチは、無限なのだろう。今は辛くて
も、芽が出てなくても思い描く目標に一歩ずつ近づいている
のは間違いない。
　本文にも記しましたが、今年も同窓会が開催されます。同窓
生なら、誰でも参加出来ます。今年は会場で「一歩ずつ頑
張っているあなたの話」聞かせて下さい。

■第５２回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
 女子やり投げ（３０ｍ７３）
  第５位 山口　佳南（21Ｈ）
■平成２７年度富山県高等学校ソフトテニス総体地区予選大会
 ダブルス
　　優　勝 網　　菜月（13Ｈ）
　　　　 島倉　伊世（13Ｈ）
■高円宮杯Ｕ－１８サッカーリーグ２０１５富山県リーグ
 Ｔ２リーグ フェアプレー賞
■第10回高岡市民体育大会バドミントン競技
 高校女子シングルス
 　２位 萬谷　莉瑚（21Ｈ）
■第43回富山県吹奏楽コンクール
 高等学校Ｂ部門 金　　　賞
■第37回高岡地区アンサンブルコンテスト
 　金　賞 サクソフォン四重奏
■第27回富山県高等学校自然科学部研究発表会
 研究発表（化学）部門 研究活動奨励賞
■第40回富山県青少年美術展　デザイン部門
 　佳　作 飯沼　友梨（13Ｈ）
■福岡町つくりもんまつり
 参勝（実行委員長賞・北日本新聞社賞）
 作品名「タイムスリップ ～ジュラ紀へ～」

■第40回富山県青少年美術展　書部門　　 
 佳　　作 清水　涼帆（12Ｈ）
■第27回富山県高等学校文化祭　書道部門
 優 秀 賞  嶋　穂乃香（22Ｈ）
 （平成２８年度全国高等学校総合文化祭広島大会に出品）

■第１８回学校華道インターネット花展
 北陸・甲信越ブロック賞（北國新聞社賞）
   皆月　優良（22Ｈ）
■第17回富山県高等学校英語プレゼンテーションコンテスト
 スピーチ部門　最優秀賞 杉谷　彩葉（21Ｈ）
 （第９回全国高等学校英語スピーチコンテスト 東海北陸ブロック大会出場）
　　　　　　　 奨 励 賞 高瀬　順啓（21Ｈ）
 リサーチ・プロジェクト部門　　奨 励 賞
 　　　　  加藤 麻里奈（21Ｈ） 矢後　妃那（21Ｈ）
 　　　　  山口　瑠璃（21Ｈ）  米田　紗子（21Ｈ）
■第68回富山県高等学校選手権水泳競技大会　
 女子２００ｍ自由形
　　第３位（北信越大会出場） 小谷  ともの（12Ｈ）
■第１１回関数グラフアート全国コンテスト
 優秀賞　  穴井 遼太郎（23Ｈ）  鴨島　侑吾（23Ｈ）
  　　　  高島　風也（23Ｈ）
 優秀賞　  青木　侑奈（22Ｈ）  高社　華（22Ｈ）
　優秀賞　  嶋　　夢乃（23Ｈ）  杉江　真弥（22Ｈ）
■第２６回富山県高等学校将棋選手権大会
 男子個人戦　第３位 清水　優（11Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！

（Ａさん）： 同窓生も6,212人を超えて、大所帯になりましたね～
（Ｂさん）： 人数が増えても、つながりはどうだろう。毎年総会の中心学年が案内に苦労してる。どうしても連絡がとれな

い人がいるんだよねー
（Ａさん）： LINEとかFacebookとか簡単につながる時代だけど、つながりたくない人もいるのかな～？
（Ｂさん）： 仕事や結婚などで住所や名前が変わっても、出身校は変わらないから、ふるさとの高校とのつながりは大切

にしたいねー
※同窓会では同窓生の情報をいつでもお待ちしています。

miniminimini

ローリーさん&ドリス校長と

英国語学研修30周年記念パーティ
（コーン夫妻を招いて開催）


